



► Larry Changa es ciudadano venezolano y vivió cuatro años en Chile.

Cómo cayó uno de los líderes del Tren de Aragua vinculado a una serie de secuestros en Chile

Desde el gobierno se destacó la coordinación internacional para ubicar a Larry Changa, uno de los jefes de la banda venezolana. La solicitud de extradición “está en marcha”, se informó desde la PDI.

José Navarrete

La ministra de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo, destacó el trabajo de colaboración internacional que permitió la detención en Colombia de Larry Álvarez Núñez, alias “Larry Changa”, un ciudadano venezolano que vivió cuatro años en Chile y que es sindicado como uno de los líderes de la banda criminal internacional denominada Tren de Aragua. En ese rol, el sujeto habría dirigido una serie de secuestros en Chile.

“Cuando el país emite una solicitud de orden de captura y detención a la policía internacional y a través de ella a las policías respectivas de los países, esas órdenes terminan finalmente teniendo este tipo de resultados”, dijo la vocera del Ejecutivo, consultada por el tema en La Moneda, la mañana de este lunes.

“Valoramos esta detención y da cuenta de que seguimos no solo persiguiendo, sino que buscando justicia y no impunidad frente a esta banda de crimen organizado que es el Tren de Aragua”, agregó.

Desde la Policía de Investigaciones, en tanto, entregaron detalles de la labor que permitió concretar la detención del sujeto en la zona rural de Circasia, en el municipio de Armenia, en el departamento de Quindío.

El subprefecto Hassel Barrientos, jefe de la Bipe Antisecuestros Metropolitana, expuso que el sujeto fue detenido “producto de distintas diligencias de investigación y técnicas

investigativas que permitieron en su oportunidad establecer la ubicación del círculo de seguridad y familiar de esta persona”.

“Este trabajo viene arrastrándose de meses, conforme a la peligrosidad de este delincuente que, si bien es cierto ya se encontraba fuera del país, seguía articulando algunas actividades ilícitas y operaciones de secuestro desde el extranjero”, explicó Barrientos.

Larry Changa es buscado por varios casos de secuestro y homicidio en Chile, ocurridos en 2021. Ingresó de forma legal a Chile el 2018 y salió del país el 2022 de manera clandestina por el norte.

“Hay varias investigaciones que aún están en desarrollo, con personas ya detenidas, en que se incluye la eventual participación de este sujeto como autor intelectual, o dando instrucciones respecto a las operaciones de secuestro que están bajo investigación”, informó el subprefecto de la Bipe.

El sujeto en Colombia no trabajaba y figuraba como “testaferro” en algunas operaciones indagadas. Permanecía en ese país con una identidad falsa y desarrollaba distintas actividades de carácter lícito para justificar el dinero proveniente de acciones criminales desarrolladas en Chile y en otros países.

Por su parte, el comisario Ricardo Micaly de la Oficina Central Nacional (OCN) de Interpol en Chile, detalló que cuando el cabecilla del Tren de Aragua ingresó a Chile, en diciembre de 2018, lo hizo de manera regular por cuanto no mantenía ningún impedimento para ello. ●